

持続可能な原材料を使用した茶飲料の発売について
～イオンの店舗で回収したペットボトルから生まれたリサイクル樹脂を100%使用～

当社および丸紅プラックスと、イオン株式会社（以下、「イオン」）は、イオン店舗でお客さまから回収する使用済みペットボトルをクローズドリサイクル(*1)で再商品化し、資源循環体制の構築を目指す「ボトル to ボトル プロジェクト」を2021年2月に開始しました。商品化の第一弾として、2022年3月1日より順次、全国の「イオン」「イオンスタイル」「マックスバリュ」など約1,600店舗にて、有機 JAS 認証取得の原材料を使用した「トップバリュ グリーンアイオーガニック(*2)」茶飲料4品目をリニューアル発売します。



今回の商品で使用するペットボトル本体の原材料は、「ボトル to ボトル プロジェクト」を通じて調達しており、年間で約350トンの化石燃料由来のプラスチックを削減します。

【販売概要】

発売日：2022年3月1日（火）より順次(*3)

展開店舗：全国の「イオン」「イオンスタイル」「マックスバリュ」など約1,600店舗(*4)

品目数：4品目(*4)

【商品紹介動画】

下記 URL もしくは右記の2次元コードより視聴可能です。

トップバリュ公式 YouTube チャンネル

<https://www.youtube.com/user/topvaluchannel>



(*1) イオンが店頭で回収したペットボトルをリサイクル樹脂に再商品化し、イオンの製品の原料として利用すること。

(*2) イオンのブランド「トップバリュ」で展開している公的なオーガニック認証を取得した商品を取り扱うブランド。人の健康や環境へのやさしさに配慮し、化学合成農薬や化学肥料などに頼らず、自然

の力を活かして生産された農産物や、有機由来の飼料で飼育された家畜・家きん、それらを原材料に使用した加工食品などを展開する。

(*3) 展開企業によって発売日が異なります。

(*4) 一部、取り扱いがない店舗があります。また、品揃えは店舗により異なります。

<関連リリース>

2021年1月22日付ニュースリリース

イオン×丸紅「ボトル to ボトル プロジェクト」始動

https://www.marubeni-flx.com/images/pdf_news_20210122.pdf

以 上